Sehr geehrte Frau Krainz,

seit drei Monaten arbeite ich im Verkauf von Zeitungsabonnements der Firma Printmedia. Ich

habe mich um diese Stelle auf Grund der Ausschreibung in der Zeitung Heute vom 30. Juli

2016 erfolgreich beworben. Ich muss leider darauf hinweisen, dass die in der Anzeige

angebotenen Arbeitsbedingungen der Tatsache nicht entsprechen.

Bereits das Anfangsangebot an flexiblen Arbeitszeiten von 20 Stunden pro Woche, das für

mich als Studentin bei der Suche nach einem Nebenjob besonders wichtig war, irreführend ist.

Stattdessen beträgt die wirkliche Arbeitszeit 30 bis 40 Stunden pro Woche. Außerdem wird

immer nur der Lohn 900 Euro pro Monat ausgezahlt, im Vergleich zu dem versprochenen

durchschnittlichen Verdienst in der Höhe von 1.500 Euro pro Monat.

Überdies ist das angeblich motivierte und nette Arbeitsklima unter Mitarbeitern eigentlich

sehr angespannt und unpersönlich. Nicht zuletzt möchte ich auch hervorheben, dass ich keine

einzige Fortbildung erhalten habe, auch wenn dieser Bonus in der Anzeige ebenfalls erwähnt

wurde.

Ich möchte Sie bitten, zu meiner Beschwerde Stellung zu nehmen, beziehungsweise bei einem

persönlichen Treffen diese Angelegenheit klären zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Pavlína Černá